

# BUILDERS OF THE ADYTUM

## El Sentido de la Vida

Por la Reverenda Lisa Voisen, Prolocutor General  
Domingo, 21 de enero de 2024

¿Cuál es el significado de vivir aquí, en esta tierra? ¿Por qué encarnamos aquí y cuál es nuestro propósito? Estas son las grandes preguntas que todo ser humano se hace en algún momento de su evolución.

"En el principio, Dios creó la tierra y la contempló en Su soledad cósmica.

Y Dios dijo: "Hagamos seres vivientes del barro, para que el barro vea lo que hemos hecho". Y creó Dios toda criatura viviente que ahora se mueve y una de ellas era el humano. Barro que sólo como hombre podía hablar. Dios se inclinó cerca del barro mientras el hombre se sentaba, miraba a su alrededor y hablaba. El hombre parpadeó. "¿Cuál es el propósito de todo esto?" preguntó cortésmente.

"¿Todo debe tener un propósito?", preguntó Dios.

—Ciertamente —dijo el hombre—.

"Entonces te dejo para que pienses en uno para todo esto", dijo Dios.

Y se fue".

—Kurt Vonnegut, Cuna de gato

Esta es una cita interesante, ya que cuestiona la validez de necesitar un propósito o significado en la vida. Pero ¿lo tenemos? Creo que sí, así que exploremos algunas ideas.



Veamos entonces la Clave 0, El Loco. Aquí vemos a esta figura descendiendo hacia un abismo que es el valle de la encarnación o de la experiencia. Cuando salimos de Kether, entramos al Sendero de la Clave 0. Este es el primer descenso hacia una experiencia encarnada de la forma, que puede no ser física. A medida que descendemos a través del Árbol de la Vida, experimentamos muchas formas, como el agua, el fuego, el gas y, finalmente, experimentamos la consciencia como una forma física más solidificada, como una roca o un árbol. Luego, ascendiendo por el sendero evolutivo, nos convertimos en parte del reino animal, como un caracol, una rana, un delfín y, finalmente, estamos listos para experimentar a un ser sintiente, como un humano, que ahora es consciente de sí mismo. Ahora

hemos descendido a Malkuth, experimentando plenamente el plano físico, pero ahora plenamente conscientes de nosotros mismos y con un nivel de inteligencia para empezar a

cuestionar por qué estamos aquí. En este punto, experimentamos múltiples vidas como seres sintientes a través de ambos géneros, todas las razas, todas las religiones, y todas las experiencias que podamos en este nivel de ser, porque nuestra alma está buscando todas las experiencias posibles en este nivel de evolución.

En este punto comenzamos a ascender por el Árbol y entramos en la Inteligencia Administrativa, el primer Sendero que sale de Malkuth hacia Yesod, la Clave 21. Aquí comenzamos a buscar el sentido de la vida y el porqué de la existencia. Aquí finalmente encontramos un sendero espiritual y comenzamos a cuestionarlo todo, porque debemos cuestionar para encontrar respuestas a nuestra búsqueda. A medida que continuamos ascendiendo por el Árbol, encontramos una práctica espiritual similar a Builders of the Adytum que nos ayude a guiarnos para encontrar el significado de la vida. En este punto nuestras almas han alcanzado un nivel de consciencia en el que deseamos servir a los demás, en lugar de encarnaciones anteriores en las que nuestra experiencia era solamente el servicio a nosotros mismos.



En Fundamentos del Tarot, lección # 1, Paul Case nos recuerda nuestro propósito al estudiar estas lecciones, así como los objetivos de una Orden como B.O.T.A. que se convierten en nuestro objetivo, nuestra razón para estos estudios y, finalmente, el significado de nuestra vida. Paul Case dice:

*"Toda verdadera Orden oculta, como B.O.T.A., tiene como objetivo principal la promoción del bienestar de la humanidad. Antes de que cualquier miembro pueda calificar para participar en el trabajo interno de la Orden, debe haberse comprometido irrevocablemente a hacer todo lo que esté en su poder para promover ese bienestar. Los grandes Maestros de Sabiduría, de quienes brota la inspiración y el ímpetu espiritual de este trabajo, se niegan a tener nada que ver con cualquier Orden que no reconozca la importancia primordial de este gran objetivo, ya que dedican toda su energía e influencia para ese fin. Nuestra concepción del significado de "el bienestar de la humanidad" se plasma en el siguiente programa de siete puntos:*

- 1. Paz Universal*
- 2. Libertad Política Universal*
- 3. Libertad Religiosa Universal*
- 4. Educación Universal*
- 5. Salud Universal*
- 6. Prosperidad Universal*
- 7. Desarrollo Espiritual Universal*

*Todos estos principios se basan en una sola verdad. El conocimiento de esta verdad es innato en cada ser humano, pero no está disponible para su uso hasta que haya sido llevado a la luz de la consciencia. Por tanto, sobre los portales de los templos antiguos estaba el lema: "CONÓCETE A TI MISMO". Por la misma razón está escrito: "Buscad*

*primeramente el reino de Dios" y: "El reino de Dios está dentro de vosotros". Por lo tanto, concóctete a ti mismo y todo lo demás que necesites te será añadido".*

Los cursos que estudiamos, en la lecciones, nos enseñan y nos guían hacia todos estos objetivos en servicio a la humanidad, lo que también eleva nuestra consciencia personal por el Árbol, de regreso a Kether. Pero ahora entramos en las regiones Superiores volviéndonos cada vez más conscientes de las Verdades de la naturaleza, de Dios o de nuestro Ser Superior. Empezamos a darnos cuenta de que creamos nuestros propios sufrimientos, así como nuestra propia dicha. Aprendemos a ser responsables no solo con nosotros mismos para la creación de una hermosa realidad, sino que a nuestra vez elevamos a nuestros semejantes. Nos damos cuenta de que cada experiencia que tenemos ahora la hemos creado a través de nuestras creencias personales. Si nuestras experiencias son desagradables, entonces sólo podemos culparnos a nosotros mismos, porque entendemos que todo lo que experimentamos es un resultado directo de nuestro pensamiento, ya sea falso o verdadero. Paul Case creó el primer curso, Siete Pasos, con el propósito de que podamos usar el simbolismo del Tarot más poderosamente cuando aprendamos a usar el poder de nuestras mentes para crear una realidad de belleza, amor y dicha, en lugar de una de sufrimiento, dolor y tristeza.

Esta cita es algo para reflexionar, porque refleja los ideales de nuestra Orden, es decir, servir a la humanidad y llevar a todos los seres hacia la Luz.

"Más allá del trabajo y el amor, añadiría otros dos ingredientes que dan sentido a la vida. Primero, para desempeñar los talentos con los que nacemos. Por muy bendecidos que seamos por el destino con diferentes habilidades y fortalezas, debemos tratar de desarrollarlas al máximo, en lugar de permitir que se atrofien y se deterioren. Todos conocemos a personas que no cumplieron la promesa que mostraron en la infancia. Muchas de ellas se obsesionaron por la imagen de lo que podrían haber llegado a ser. En lugar de culpar al destino, creo que deberíamos aceptarnos tal y como somos y tratar de cumplir los sueños que estén a nuestro alcance.

En segundo lugar, debemos tratar de que el mundo sea un lugar mejor cuando lo dejemos que cuando entramos en él. Como individuos, podemos marcar la diferencia, ya sea para investigar los secretos de la naturaleza, para limpiar el medio ambiente y trabajar por la paz y la justicia social, o para nutrir el espíritu inquisitivo y vibrante de los jóvenes siendo sus mentores y guías".

—Michio Kaku

Entonces, ¿cuál es el sentido de la vida? Cada experiencia nos entrena para tener más consciencia de nosotros mismos y de nuestra reacción a cada experiencia. Esto, a su vez, nos da la oportunidad para el crecimiento de nuestra alma. No hay razón para que no tengamos dicha, amor, belleza y plenitud en nuestras vidas cuando entendemos la verdad de la experiencia que nos enseña a estar más llenos de Amor y Luz. En la lección #46 de Fundamentos del Tarot, Paul Case comenta acerca de la Clave 21, nos recuerda lo que es posible ahora:



"Una vida así vivida es una vida de perfecta libertad, perfecta salud, perfecta alegría. Es una vida en la que no hay rastro de carencia o insuficiencia. Es una vida en la que cada circunstancia de la experiencia diaria ofrece una oportunidad para la demostración de lo que se llama, en relación con la letra Tav, la Inteligencia Administrativa."

Por supuesto, cada uno de nosotros debe buscar su propio significado de la vida para volverlo real para nosotros. Pero aquí tenemos un mapa para descubrir esta realización de un significado verdadero de nuestra vida encarnada. Elijamos una vida más alegre y radiante que no sólo nos lleve a un nivel de mayor felicidad, sino que cuando cada uno de nosotros adopte esta realidad, entonces toda la humanidad también se eleve en consciencia. Esta es la meta de la Era de Acuario en la que acabamos de entrar, y que así sea.

Shalom en L.V.X.,  
Soror Lisa  
Prolocutor General